

Schulfest bringt Realschule viel Geld ein

Der Förderverein Freundeskreis Realschule Horb blickte auf das vergangene Jahr. Auch Wahlen standen an.

HORB. Elisabeth Wütz, Vorsitzende des Fördervereins Freundeskreis Realschule Horb, konnte Mitglieder und Freunde zur Mitgliederversammlung begrüßen.

Ohne den Förderverein wäre vieles nicht möglich. Ob es sich um die Unterstützung der „TEC Academy“, um Anschaffungen, wie zum Beispiel neue Tischkombinationen für die Aula, einen Tischkicker für den Ganztagessbetrieb, Lautsprecheranlage für die Aula, Schulranzen-Regale, oder um Fahrten zu Firmenbesichtigungen oder das jährliche Sozialtraining für die fünften Klassen handelt, der Förderverein macht es sich zur Aufgabe, das Schulleben nach seinen Möglichkeiten zu fördern. Auch Zuschüsse für Klassenfahrten in besonderen

Fällen ist eine der vielen wichtigen Aufgaben des Fördervereins. Seit diesem Schuljahr verkauft der Förderverein auch Schulkleidung (Hoodies und T-Shirts) an interessierte Schüler.

Vorstandsschaft neu besetzt

Nachdem die formell notwendigen Dinge geklärt wurden, berichteten Wütz und die Schulleiterin Heidrun Linka über das vergangene Jahr sowie über die Projekte und Veranstaltungen im kommenden Jahr. Der ausführliche Bericht der Kassiererin Birgit Weinsteiner endete mit stabilen Finanzen und einem stolzen Gewinn aus dem großen, sehr erfolgreichen Schulfest. Die Kassenprüfer Marlene Bok und Klaus-Peter Eschenbach



Obere Reihe von links: Reiner Lenz, Klaus-Peter Eschenbach, Heidrun Linka, Bernd Stemmer, Elisabeth Wütz, Christian Schwarz, Marlene Bok, Birgit Weinsteiner, Willi Schäfer. Untere Reihe von links: Susan Göttler, Shprese Ambruster, Heidrun de Jong, Stephanie Martini.
Foto: Realschule Horb

hat mir sehr viel Freude gemacht, die Realschule Horb macht einen super Job, es macht Spaß, hier Vorsitzende zu sein.“ Für ihre Jahre angehende Tätigkeit bedankte sich das Team der Realschule Horb mit einem Geschenkkorb.

Als Nachfolger wurde Bernd Stemmer aus Dettensee zum Vorsitzenden gewählt. Schulleiterin Linka ist Kraft ihres Amtes Mitglied im Vorstand. Einstimmig wiedergewählt wurden Shprese Ambruster (Stellvertretende Vorsitzende), Heidrun de Jong (Schriftführerin), Birgit Weinsteiner (Kassiererin), Marlene Bok und Klaus-Peter Eschenbach (Kassenprüfer).

Der Beirat besteht aus den Vorstandsmitgliedern, der Elternbeiratsvorsitzenden Stephanie Martini und der neu gewählten Mitglieder Susan Göttler, Klaus-Peter Eschenbach, Reiner Lenz, Christian Schwarz und zu guter Letzt Willy Schäfer.

Die scheidende Vorsitzende Elisabeth Wütz hat die Realschule Horb von 2018 bis 2023 mit hohem Engagement und großem Einsatz, vor allem auch bei den großen Schulfesten, aktiv mitgestaltet. Die Vorsitzende dankte dem Vorstandsteam und allen Mitgliedern und schloss mit der Feststellung: „Die Arbeit

Nachfolger gewählt

Im Rahmen der anstehenden Neuwahlen wurde die Vorstandschaft wieder vollständig besetzt. Der Förderverein ist daher hervorragend aufgestellt.